

Medieninformation

SOS-Kinderdorf München

Kinder-, Jugend- und Familienhilfe

Achtung: Neue Adresse

Hans-Stützle-Straße 20

81249 München

Telefon 089 2170 379 - 100

Fax 089 2170 379 - 199

kommunikation-kd-muenchen@sos-kinderdorf.de

www.sos-kd-muenchen.de

Wir halten zusammen

Das SOS-Familienzentrum Neuaubing lädt im Rahmen der Internationalen Woche gegen Rassismus zu zahlreichen Veranstaltungen ein

München, 10. März 2023 - Mit zahlreichen Mitmach-Aktionen und Veranstaltungen beteiligt sich das SOS-Familienzentrum Neuaubing vom **20. bis 24. März** an den diesjährigen **Internationalen Wochen gegen Rassismus** der Landeshauptstadt München, die unter dem Motto „Zusammenhalt stärken“ stehen.

Gestartet wird im SOS-Familienzentrum Neuaubing am **Montag, 20. März, von 9 bis 12 Uhr** mit einem **Internationalen Frühstück** für Menschen jeden Alters und aller Kulturen. Die Besucherinnen und Besucher dürfen gerne herzhaftere oder süße Speisen mitbringen und so zur Vielfalt beitragen. Kaffee, Tee und Wasser sowie Brot und Semmeln stellt das Team zur Verfügung. Am **Montagnachmittag geht es dann von 15 bis 17.30 Uhr** weiter mit einem kreativen Angebot für Familien mit ihren Kindern (bis 6 Jahre). Gemeinsam werden **Handabdrücke** gemacht und im Anschluss betrachtet, welche Gemeinsamkeiten und Unterschiede zu erkennen sind.

Am **Mittwoch, 22. März, probieren wir von 10 bis 11 Uhr** im Rahmen unseres Angebots Konversation Deutsch für Erwachsene (Kinder können mitkommen!) aus, auf welche Arten es möglich ist, **ein (Kopf-)tuch zu binden und zu tragen**. Dabei können gerne eigene Überzeugungen und auch modische Vorstellungen eingebracht werden. Gerne können eigene Tücher mitgebracht werden. Es steht aber auch eine Auswahl an Tüchern zur Verfügung. Am **Mittwochnachmittag heißt von 14.30 bis 16.30 Uhr Spielen weltweit** für Menschen ab vier Jahren. Kleinere Geschwister dürfen selbstverständlich mitkommen! Spielen ist auf der ganzen Welt eine beliebte Beschäftigung. An dem Nachmittag freuen wir uns auf Spielvariationen aus allen Teilen der Erde. Die Besucherinnen und Besucher können gerne auch eigene Spiele und Spielideen mitbringen.

Ein Lied, viele Sprachen heißt es am **Donnerstag, 23. März, von 9 bis 12 Uhr** im Offenen Treff vom SOS-Familienzentrum Neuaubing. Gemeinsam mit Eltern und Kindern macht das Team mit dem Lied Frère Jaques (Bruder Jakob) eine musikalische Reise in die unterschiedlichen Sprachwelten.

Am Freitag, **24. März, laden wir von 9 bis 12 Uhr** Besucherinnen und Besucher von 0 bis 99+ ein, Fadenspiele kennenzulernen, die auf der ganzen Welt gespielt werden. Unter dem Motto **Mit dem Faden um die Welt** freuen wir uns darauf, gemeinsam unterschiedliche Varianten im Offenen Treff auszuprobieren. Den Abschluss der Internationalen Woche gegen Rassismus im SOS-Familienzentrum Neuaubing bildet am Freitagnachmittag von **14.30 bis 16.30 Uhr ein Malangebot** für Groß und Klein. Bei der kreativen Beschäftigung mit dem Bilderbuch ‚Zusammen‘ haben wir gemeinsam Spaß und können Ideen entwickeln und umsetzen.

Eine Anmeldung zur Teilnahme an den verschiedenen Aktionen ist nicht notwendig. Öffentlich erreichbar ist das SOS-Familienzentrum Neuaubing, Hörweg 17, gut mit der Buslinie 57 (Richtung Freiham), Haltestelle Hörweg. Weitere Informationen gibt es auf der Homepage unter www.sos-kd-muenchen.de und unter 089 / 2170 379 – 480.

Bildunterschrift: Das SOS-Familienzentrum Neuaubing lädt im Rahmen der Internationalen Woche gegen Rassismus zu zahlreichen Veranstaltungen ein.

Bildnachweis: Quelle SOS-Kinderdorf München

Das SOS-Kinderdorf München:

Das SOS-Kinderdorf München engagiert sich seit mehr als 40 Jahren für Kinder, Jugendliche und Familien in München und Umgebung. Der Schwerpunkt unserer Arbeit sind präventive, niedrigschwellige und wohnortnahe Angebote der Beratung, Begegnung, Bildung, Entlastung und Begleitung. Mehr als 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter setzen sich in Neuaubing, Berg am Laim, Trudering und Riem sowie den Landkreisen München und Erding für ratsuchende und uns anvertraute Menschen ein. Wir legen Wert auf eine hochwertige, individuell passende Unterstützung sowie auf ein gelingendes Zusammenleben. Wir schätzen alle Aspekte der Vielfalt und möchten zu einer nachhaltigen, sozialen Entwicklung beitragen.

Mehr Informationen unter www.sos-kinderdorf-muenchen.de

Der SOS-Kinderdorf e.V.:

SOS-Kinderdorf bietet Kindern in Not ein Zuhause und hilft dabei, die soziale Situation benachteiligter junger Menschen und Familien zu verbessern. In SOS-Kinderdörfern wachsen Kinder, deren leibliche Eltern sich aus verschiedenen Gründen nicht um sie kümmern können, in einem familiären Umfeld auf. Sie erhalten Schutz und Geborgenheit und damit das Rüstzeug für ein gelingendes Leben. Der SOS-Kinderdorfverein begleitet Mütter, Väter oder Familien und ihre Kinder von Anfang an in Mütter- und Familienzentren. Er bietet Frühförderung in seinen Kinder- und Begegnungseinrichtungen. Jugendlichen steht er zur Seite mit offenen Angeboten, bietet ihnen aber auch ein Zuhause in Jugendwohngemeinschaften sowie Perspektiven in berufsbildenden Einrichtungen. Ebenso gehören zum SOS-Kinderdorf e.V. die Dorfgemeinschaften für Menschen mit geistigen und seelischen Beeinträchtigungen. In Deutschland helfen in 38 Einrichtungen insgesamt rund 4.750 Mitarbeitende. Der Verein erreicht und unterstützt mit seinen mehr als 840 Angeboten rund 85.500 Menschen in erschwerten Lebenslagen in Deutschland. Darüber hinaus finanziert der deutsche SOS-Kinderdorfverein 102 Programme in 21 Fokusbändern und ist in 110 Ländern mit Partnerschaften aktiv.

Mehr Informationen unter www.sos-kinderdorf.de